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Los laboratorios publicarán los pagos a médicos sin pedir su 

consentimiento 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las compañías farmacéuticas consideraban hasta ahora que para sacar a la luz estas transferencias de valor debían preguntar 

primero a cada médico su opinión y pedirle por escrito su consentimiento informado para hacerlo. Y en caso de no dar este 

consentimiento, el laboratorio sólo podría publicar este gasto de manera agregada y nunca de forma individual. 

Sin embargo, una consulta de Farmaindustria, la patronal de los laboratorios, a la Agencia Española de Protección de Datos ha 

dado una vuelta a esta situación. El organismo ha considerado apropiado, según la legislación europea de protección de datos, la 

publicación de estos datos sin la necesidad de esta aprobación previa. "La publicación a la que se refiere la consulta y la 

consiguiente modificación del artículo 18 del Código de Buenas Prácticas de la Industria Farmacéutica se encuentra amparada por 

el artículo 7 f) de la Directiva 95/46/CE no siendo preciso el consentimiento de los interesados para que se lleve a cabo dicha 

publicación", asegura el texto de la agencia. 

Enlace a web 

 

GSK se adelanta al sector con un nuevo modelo de propiedad 

intelectual y patentes 

 

 

 

 
 

 

 

 

En los países menos desarrollados y los países de bajos ingresos, GlaxoSmithKline (GSK) no presentará solicitudes de patentes para 

sus medicamentos a fin de aportar claridad y confianza a las compañías de medicamentos genéricos que tratan de fabricar y 

suministrar versiones genéricas de los medicamentos de GSK en dichos países. Así lo anunció el director ejecutivo de la compañía 

británica, Andrew Witty, durante la reunión del Grupo de Alto Nivel de las Naciones Unidas, celebrada recientemente, sobre el 

acceso a los medicamentos. Con este anuncio, la farmacéutica adopta un enfoque diferenciado en el manejo de las patentes y 

la propiedad intelectual, con el objetivo de ampliar el acceso a los medicamentos en los países más pobres del mundo. 

Enlace a Web 

 

https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/los-laboratorios-publicaran-los-pagos-a-medicos-sin-pedir-su-consentimiento-7873
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/gsk-se-adelanta-al-sector-con-un-nuevo-modelo-de-propiedad-intelectual-y-patentes-7872
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/gsk-se-adelanta-al-sector-con-un-nuevo-modelo-de-propiedad-intelectual-y-patentes-7872
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/los-laboratorios-publicaran-los-pagos-a-medicos-sin-pedir-su-consentimiento-7873


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

El mercado en farmacia crece un 5,3% en unidades y 8,2% en valores 
 

 

 

 

 

 

 

 

El segmento de Consumer Health crece en abril un 5,3% en unidades y 7,9% en valores. El  mercado de prescripción presenta un 

crecimiento del 5,3% en unidades y del 8,3% en valores. 

“ El mercado reembolsado presenta crecimientos tanto en volumen como en valores, siendo estos menores que en el mercado 

privado. 

“ La penetración de genéricos se estabiliza en el 40% en unidades en el acumulado del último año. 

“ El crecimiento en la penetración de genéricos es positivo en todas las Comunidades Autónomas a excepción de Baleares, 

Canarias y la zona de Levante. 

Enlace a Web 

 

Solo una comunidad reduce su gasto sanitario per cápita en 12 años 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cantabria es la única comunidad autónoma que ha reducido su gasto sanitario en especie per cápita entre 2002 a 2013, según el 

último informe sobre ‘Distribución de la renta, crisis económica y políticas redistributivas’ de la Fundación BBVA. 

En concreto, esta región recorta en cuatro euros su gasto sanitario por habitante, pasando de 1.458 euros en 2002 a 1.454 euros en 

2013, según este estudio, que cruza datos del Ministerio de Sanidad, el de Hacienda y el INE. Al otro lado de la balanza si sitúan las 

ciudades autónomas de Ceuta y Melilla como las que más han incrementado este parámetro, de 1.015 euros en 2002 a 1.534 euros 

en 2013 (+519 euros). Le sigue País Vasco (+310 euros); Galicia (+223 euros de diferencia); la Comunidad de Madrid (+169); y La Rioja 

(+166). 

Enlace a web 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-mercado-en-farmacia-crece-un-53-en-unidades-y-82-en-valores-7879
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/solo-una-comunidad-reduce-su-gasto-sanitario-per-capita-en-12-anos-7874
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/solo-una-comunidad-reduce-su-gasto-sanitario-per-capita-en-12-anos-7874
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-mercado-en-farmacia-crece-un-53-en-unidades-y-82-en-valores-7879


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El concejal de Seguridad, Salud y Emergencias del 

Ayuntamiento de Madrid, Javier Barbero, ha hecho balance en 

Redacción Médica de lo que ha sido su primer año no solo al 

frente de un cargo así, sino en el mundo de la política. Un 

trabajo positivo primero por la responsabilidad de mantener 

una magnífica relación con la Consejería de Sanidad 

autonómica y también porque, a pesar de las limitadas 

competencias sanitarias del consistorio, ha demostrado un 

esfuerzo por las políticas de salud pública, así como proyectos 

de futuro como una mejor prevención del suicidio o la lucha 

contra la soledad de las personas mayores. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Comunicado de Imprensa - Infarmed 

reavalia comparticipação de 115 

medicamentos mais caros 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. La industria más rentable del mundo, la farmacéutica, al descubierto en un 

documental 
 

2. Sánchez Martos tiene 'nueva jefa' 

3. Buscan acortar tiempo de desarrollo de medicamentos 

4.  La farmacéutica Novartis estudia vender su 33% de Roche 
  

5.  La realidad virtual entra en el quirófano 
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https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.infarmed.pt/portal/page/portal/INFARMED/MAIS_NOVIDADES/DETALHE_NOVIDADE?itemid=10723238
http://www.infarmed.pt/portal/page/portal/INFARMED/MAIS_NOVIDADES/DETALHE_NOVIDADE?itemid=10723238
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-industria-mas-rentable-del-mundo-la-farmaceutica-al-descubierto-en-un-documental-7648
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-industria-mas-rentable-del-mundo-la-farmaceutica-al-descubierto-en-un-documental-7648
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-industria-mas-rentable-del-mundo-la-farmaceutica-al-descubierto-en-un-documental-7648
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/sanchez-martos-tiene-nueva-jefa-7661
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/buscan-acortar-tiempo-de-desarrollo-de-medicamentos-7603
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-farmaceutica-novartis-estudia-vender-su-33-de-roche-7647
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-realidad-virtual-entra-en-el-quirofano-7610
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

  

 

  

                

Para saber más… 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
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Director general de 

Abbvie en España 

Pregunta. Abbvie cerró el año 2015 con 

un 15 por ciento de crecimiento en 

ventas, ¿Cómo evoluciona el 2016? 

 

Respuesta. Muy bien. Acabamos de 

presentar los resultados del primer 

trimestre y la evolución es muy positiva, 

con unas ventas cercanas a los 6.000 

millones de dólares y con un crecimiento 

cerca del 22 por ciento.  

 

P. Un crecimiento apoyado por su 

pipeline, ¿no? 

 

R. El pipeline de Abbvie es el más robusto 

de nuestra historia, incluso cuando 

éramos Abbott. Tenemos cerca de unos 

20 compuestos en diferentes fases de 

desarrollo, con un potencial increible 

para solucionar diferentes enfermedades 

complejas y graves. Además, en los 

últimos dos meses se han anunciado 

alianzas y compras con compañías más 

pequeñas como Argen-X o Cytom-x que 

aportan muchos beneficios en el área 

de inmuno oncología y oncología . Estos 

movimientos buscan fortalecer nuestra 

entrada en oncología y en hematología 

porque esas son las áreas donde más se 

va a enfocar Abbvie en el futuro. Nuestra 

ambición para 2025 es ser protagonistas 

en hemato oncología. También seguimos 

fortaleciendo nuestro pipeline en 

inmunología con nuevas indicaciones de 

Humira o con alianzas como la 

anunciada con Boehringer Inhelgeim 

para co-desarrollar y comercializar 

medicamentos en este área. Virología y 

neurociencia son otras áreas en las que 

también nos centraremos.  

 

P. ¿Tiene Abbvie en mente participar en 

alguna gran operación de fusión o 

adquisición? 

 

R. Desde el inicio nuestra visión no ha 

sido la de protagonizar grandes 

adquisiciones. Pero, es verdad que, 

gracias a la solidez económica de la 

compañía, siempre se estudian 

posibilidades de inversión que puedan 

complementar nuestro portfolio en las 

áreas más estratégicas.  

 

 

 

P. ¿Qué lugar ocupa Abbvie 

España en la estrategia global? 
R. España es una de las cinco filiales 

más importantes a nivel global para 

la compañía. No sólo a nivel de 

ventas, también es una filial muy 

P. ¿Qué lugar ocupa Abbvie España en la 

estrategia global? 

 

R. España es una de las cinco filiales más 

importantes a nivel global para la 

compañía. No sólo a nivel de ventas, 

también es una filial muy importante en 

investigación. Por ejemplo España fue el 

país donde más ensayos clínicos se 

realizaron para los fármacos de hepatitis C. 

El año pasado realizamos 80 ensayos 

clínicos en España con cerca de 5.000 

pacientes y estamos muy orgullosos de 

poder contribuir al bienestar de la sociedad 

con estos estudios.  

 

P. Abbvie tiene uno de los biológicos super 

ventas en el mercado, ¿Cómo afectará la 

entrada de biosimilares de Humira? 

 

R. Humira es un super producto. Pocas 

compañías tienen la oportunidad de seguir 

investigando en una molécula que está tan 

próxima de vencer la patente. Estamos muy 

orgullosos de la cantidad de pacientes 

beneficiados por Humira. No obstante, 

estamos absolutamente confiados de que 

nuestro pipeline va a tener un futuro 

brillante y, desde el punto de vista 

económico, sabemos que la estrategia 

seguira siendo fortalecernos en otras áreas 

terapéuticas. Siempre y cuando los 

biosimilares vengan a ofrecer una 

alternativa adicional para que los clínicos 

puedan tratar a los pacientes, bienvenidos 

sean. Afortunadamente existe una 

legislación suficientemente rigurosa para 

exigir el nivel de calidad que requiere un 

producto biológico y lo que espero es que 

esta rigurosidad se mantenga. Humira ha 

demostrado en más de 10 años la 

seguridad y eficacia y siempre y cuando 

esas reglas del juego se mantengan 

estamos abiertos a su entrada. Los 

biosimilares nos obligan a ser mejores.  

 

 

Enlace a web 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

P. Medicine for Europe insta a 

adoptar una política clara en 

intercambiabilidad. ¿Cual es la 

Felipe Pastrana 

 

 

 

 
 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-05-13/industria-farmaceutica/humira-es-un-super-producto-pero-tenemos-un-pipeline-brillante-y-robusto/pagina.aspx?idart=981441
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-05-13/industria-farmaceutica/humira-es-un-super-producto-pero-tenemos-un-pipeline-brillante-y-robusto/pagina.aspx?idart=981441


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

Videojuegos para gestionar plantillas o curarse una lesión 

Roche presentará en ASCO datos de 19 medicamentos contra el cáncer, algunos ya autorizados 

El médico de 29 años que decidió erradicar una enfermedad del planeta 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

El Sescam busca profesionales para 

Guadalajara 

 

 

 

 

 

 

 

Fernández Sanz ha anunciado que desde este martes se pone en marcha la captación de profesionales, dado que en la 

especialidad de cirugía pediátrica, la formación es "muy reducida". 

Según ha informado la Junta en nota de prensa, actualmente los recursos existentes en la provincia de Guadalajara no permiten 

atender determinadas prestaciones, que tampoco son satisfechas al amparo del Fondo de Cohesión sanitaria y de los servicios 

de referencia del Sistema Nacional de Salud. 

Este hecho, según el Gobierno, obliga a la ampliación de los medios y recursos propios con la creación en el Hospital de 

Guadalajara de los servicios de Medicina Nuclear y de Cirugía Pediátrica. 

Estos dos servicios, que se están enviando actualmente a la Comunidad de Madrid a través del convenio sanitario suscrito, son 

dos servicios que absorben un gran número de pacientes y que junto al servicio de Neonatología, que ya estaba previsto en el 

plan funcional, son los responsables del ochenta por ciento de las derivaciones a la comunidad vecina. 

Enlace a web 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/videojuegos-para-gestionar-plantillas-o-curarse-una-lesion-7822
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/roche-presentara-en-asco-datos-de-19-medicamentos-contra-el-cancer-algunos-ya-autorizados-7803
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-medico-de-29-anos-que-decidio-erradicar-una-enfermedad-del-planeta-7820
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-sescam-busca-profesionales-para-guadalajara-7878
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-sescam-busca-profesionales-para-guadalajara-7878


  

 

 

 
 

 ‚Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza‛ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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